

Warenwelt

Shops, Produkte, Kuriositäten

Das Vöglein ist gelandet: „Dejlig“ Sachen für Kleine

Diesen Frühsommer ist das erste Vögelchen auf dem Zeichenblock von Luise Nowak gelandet. Mittlerweile ziert der handgezeichnete Piepmatz Geschenkpapier, Baby-Bodys und Kinderschürzen und ist in der Sporgasse heimisch geworden. Die Traditionspapierhandlung Schemiw und die Kinderausstattungsstube Mary the Fairy führen die erste Serie der „Lou-dejlig“-Produkte. „Dejlig ist dänisch und bedeutet angenehm und schön“, sagt Luise Nowak, die mit „Lou-dejlig“ Dinge gestaltet, die auch einen Verwendungszweck haben. Als Mutter eines eineinhalbjährigen Bubens waren Kindersachen für die Kulturwissenschaftlerin, die Ausstellungs- und Museumsdesign studiert hat, naheliegend. T-Shirts mit dem Druck des Lou-Vögelchens mit wechselnd buntem Federkleid gibt es für Kinder bis zehn, wie die Babybekleidung (Body € 19,80) sind die T-Shirts aus ostafrikanischer Bio-Baumwolle gefertigt. Waschen darf man die Sachen jedoch nur bei höchstens 30 Grad und Patzer auch nicht mit speziellen Fleckenteufeln bekämpfen, sonst könnte der Aufdruck schnell verblassen.

Mit Buttercreme-Krone

„Ich versuche, möglichst bunte Vögel in neutralen Farben zu machen, nicht nur rosarote und blaue“, sagt Nowak. Vierzehn verschiedene Vögel gibt es bereits, Modell „Safari“ ist gestreift, und ganz in Rosa gehalten ist der „Hochzeitsvogel“ mit Blume am Köpfchen. Für Puristen hat Nowak die Silhouette im Programm. Weiteres Geschenkpapier ohne Vogel ist in Arbeit, gefertigt wird „Lou-dejlig“ in Graz. Rechtzeitig für den Kindergartenbeginn werden Stoffsackerln mit dem Lou-Vögelchen geliefert. Dejlig! Sagen Dänen auch zu einem schönen Tag oder köstlichem Essen. Da passt es gut, dass Luise Nowak mit Begeisterung Cupcakes bäckt. Könnte nicht mehr lange dauern, bis auch Grazer die Mini-Törtchen mit Buttercreme-Hauben zum Kaffee zum Mitnehmen wie Trophäen ins Büro tragen könnten. Bei diesem Start-up-Tempo wird die nächste Geschäftsidee garantiert schnell flügge. **MARIA MOTTER**



Das Lou-Vögelchen grüßt vom Baby-Teil